

*(Palabras del Excmo. Sr. KATAYAMA, Kazuyuki. Embajador del Japón, Conversatorio por el “Día Mundial de Concienciación sobre los Tsunamis” (virtual) organizado por CISMID, 4 de noviembre de 2021, 11:00 hrs.)*

Buenos días. Me es grato participar el día de hoy en el evento conmemorativo por el “Día Mundial de Concienciación sobre los Tsunamis”.

En primer lugar, quisiera aprovechar esta oportunidad para expresar mis más sinceras felicitaciones al doctor Jorge Alva Hurtado, ex rector de la UNI y ex director del CISMID, por la condecoración que el Gobierno del Japón le ha conferido el día de ayer, 3 de noviembre, y deseo expresarle una vez más mis respetos por los aportes brindados a lo largo de su trayectoria.

Este año se cumplen 6 años desde que se designó, en las Naciones Unidas, el “Día Mundial de Concienciación sobre los Tsunamis”. Los desastres naturales, en particular los tsunamis, son terribles fenómenos que causan un gran número de víctimas en un instante. Tanto el Perú como el Japón, que geográficamente se ubican frente a frente en ambos lados del Océano Pacífico, conviven constantemente con estos riesgos. Expreso mi agradecimiento a todos los miembros del CISMID por organizar este significativo evento.

En septiembre de este año, con la asistencia del Gobierno del Japón, se puso en marcha el proyecto SATREPS, que se desarrollará durante 5 años a través de una investigación conjunta entre la Universidad de Tokio, el CISMID y otras entidades. Por este motivo, he tenido la valiosa oportunidad de visitar el CISMID donde sus miembros

me explicaron que con la investigación conjunta a través del proyecto SATREPS, se desarrollará un sistema de estimación del nivel de daños en las diferentes infraestructuras de Lima Metropolitana.

Asimismo, este evento contará con la participación de investigadores japoneses, quienes brindarán unas presentaciones relacionadas al proyecto. Por todo ello, espero que este conversatorio sea todo un éxito.

En el año 2023 se cumple el 150 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre el Perú y el Japón. El Gobierno y la Embajada del Japón continuarán cooperando con el Perú, país con el que tenemos una larga historia de amistad, para fortalecer sus capacidades de gestión del riesgo de desastres.

Muchas gracias.